

コイノニア



新しいクラスや新しい環境にはもう慣れましたか？部活動でも新メンバーが加わり、人間関係の輪がまた少し広がったのではないのでしょうか？

5月は母の日がありますが、本校では「家族の日礼拝」として、お母さんに限らず、家族やお世話になった人たちへ感謝の気持ちを伝える日として守ってきました。毎年1年生のみなさんに、感謝の気持ちを川柳や三行詩で表現してもらい取り組みを続けています。今年の優秀作品をご紹介します。

〔川柳の部〕

初ランチ 泣いた母親 おれも泣く
日曜日 いつも楽しみ 母がくる
初料理 ふるまう僕と 笑う母
参観日 来ないと聞いても なぜか待つ

高橋 諒 大くん(1-2)
武村 青空くん(1-3)
浮穴 聖也くん(1-4)
田中 羽乃さん(1-E)

〔三行詩の部〕

作るなど
言いつつ僕は
キャラペンを待つ
薦田 陽春くん(1-3)
着替えると
ふとにおいする
実家の洗ざい
楠本 颯太くん(1-4)

喧嘩したけど
影でこっそり心配している
母の優しさと姿。
田中 里菜さん(1-E)
コロナの中
家族との食事だけが
小さな幸せ
大上 千澄さん(1-F)

美容師泣かせの
髪のはきは
父ゆずり
安平 聖菜さん(1-W)



受賞者のみなさん、おめでとうございます。どの作品も、大切な家族への思いが込められていて、心がとてもあたたくくなりますね。

もういいと言っているのに
無限に食べれると思っている
祖母の優しさ
後藤 奏くん(1-4)

やってみい！
畑 耕すトラクター
祖父から教わる15の春
鎌田 啓希くん(1-N)

聖書・キリスト教の漢字～これなんて読むの？～

#02 「御前」

この漢字はキリスト教では「みまえ」と読みます。神さまの前という意味ですが、「御前」意外にも「御心(みこころ)」、「御手(みて)」という表現があり、「御心」は神さまの心や計画、「御手」は神さまの手を表す言葉です。

またイエス・キリストのことを「御子(みこ)」と表すこともあります。クリスマスの讃美歌「あら野のはてに」の4節では、イエスの誕生を「今日しも御子は うまれたまいぬ。」という歌詞で伝えています。

5月の予定 月間聖句

「今や、キリスト・イエスにおいて、キリストの血によって近い者となったのです。」
(エフェソの信徒への手紙2:13)

月間テーマ 「私たちは神さまの家族」

6日(木) 家族の日礼拝
24日(月) 1学期特別礼拝(3年福祉科の生徒による礼拝)

松山学院ものがたり #02 新島襄×同志社×西村清雄×松山教会

本校の初代校長西村清雄は、人生の中で二度も同志社で学んでいます。

1871年2月13日 誕生
1888年 同志社英学校に入学
1891年1月14日 普通夜学会創立
1892年8月1日 初代校長となる
9月25日 松山教会へ入会
1900年3月29日、1902年2月、1903年2月
ジャジソン宣教師の宇和島
伝道を応援し、その帰りに
法華津峠で讃美歌「山路
こえて」を作詞。
1904年9月 同志社神学校に入学

『清雄は自分が同志社で学んだ時代のことがなつかしく、大阪で新島襄の説教に心を動かされた体験が自分の信仰生活の中に生きているのを感じていた。新島襄の「良心の全身に充満したる丈夫の起こり来たらん事を」という心はそのまま清雄のものになっていた。だから清雄は若者たちが同志社に学んでほしいと思った。』
(『松山城南高等学校創立110周年記念 愛と信仰の詩 初代校長西村清雄・ハマノ夫妻の生涯』より抜粋)

☆今月の「喜ぶ人と共に」大賞☆ 心優しきハンドボール部！

本校の生徒たちは、本当にいろんな手伝いを快く引き受けてくれます。今回はハンドボール部の生徒たちを紹介し、聖書の授業で使用する「BIBLE NOTEBOOK」の全校生徒分約650冊を運んでくれています。練習後にもかかわらず、1階事務所から3階職員室前まで重たいノートの束を持って何往復もしてくれました。



ハンドボール部のみなさん
どうもありがとう!!!

左腕には校章の十字架が光っています！